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Regeln für das Fahren mit dem Fahr-Dienst  

1. Bitte Mund-Schutz tragen 

Lass den Mund-Schutz die ganze Zeit auf: 

• Beim Warten auf den Bus 

• Beim Einsteigen  

• Im Bus 

• Beim Aussteigen 

• Auch in der Werkstatt! 

2. Nicht Hände·schütteln 

Begrüßt euch lieber anders. 

Und verabschiedet euch anders. 

Zum Beispiel: mit Winken.  

3. Nicht Umarmen 

Bitte fasst euch gar nicht an.  

4. Abstand halten 

Beim Warten 1 ein·halb Meter Abstand halten. 

Das ist so viel wie 2 große Schritte. 

Das gilt auch für die Fahrt im Bus.  

Lasst immer einen Platz zwischen Euch frei. 

Warum sind die Regeln wichtig? 

Weil alle gesund bleiben sollen! 

Bitte helft mit und haltet euch an diese Regeln. 

Zusammen schaffen wir das. 
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